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为什么水泥股票市盈率低没人买.市盈率过低有什么关系
？-股识吧

一、银行股的市盈率那么低，是价格低估了吗？那为何又不涨起
来呢？

银行股杠杆较高，市值更高，实际资产较低，所以市盈率不高。
市场之所以给予银行股如此低的估值，主要在于对银行利润增速放缓的预期，而引
发这一预期的原因有三点：（1）净息差面临收窄风险。
在实体经济增速放缓的背景下，新增信贷出现萎缩，实现“稳增长”的目标还有赖
于货币政策有所作为。
目前，市场对实行非对称降息以对冲经济下行风险的预期较为强烈，若预期兑现，
无疑将使银行净息差收窄，挤压其主营业务利润空间。
（2）金融改革在一定意义上对银行股尤其是具有行业垄断地位的国有银行股属于
利空，金融改革和利率市场化改革的推进，或将推动民间融资平台发展，企业融资
方式渐趋多元化将影响国有垄断银行的议价能力和盈利能力。
（3）地方债务偿债风险始终存在隐忧。
未来三年是地方债偿债高峰期，虽然偿债时点或将延后，但并没有一劳永逸地解决
这一问题，这在一定程度上影响了投资者对银行股的信心。
银行业仍处在一个低估值且稳定高增长的阶段，之所以股价迟迟不见好的表现，我
想是和中国的投资者习惯有关。
中国A股市场上至机构，下至散户投资者，真正崇尚价值投资的比较少，都比较急
功近利，追求短线爆发性，这就注定了市场是一个投机氛围非常浓厚的资金推动型
市场，而银行股大都是超级大盘股，股价的上涨需要大量的资金推动银行股上涨的
可能性：（1）金融改革预期正在修正市场对于金融板块的逻辑（2）存款保险制度
即将出台，真正的原因是周末加息或提高准备金率期望（3）未来有一批城市银行
股上市，目前银行股市盈率和市净率都高于股价，银行的确太低如南京银行宁波银
行都9~10倍左右，存在反弹的欲望（4）是政治的需要。

二、坚持价值投资，可是为什么有些股票市盈率低，涨势却不好
?

价值投资不是光看市盈率的高底。
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比如一家公司市盈率目前只有10，但是公司的发展性小，明年的收益就更小了。
说不定明年就是30的市盈率了。
所以价值投资也要看公司的成长性。
还有比如000030市盈率只有2每股收益是5块多，照你的看法此股应该值100元以上
，但是该公司已经在定向增发股票10亿股，曾发后收益就只有几毛了，市盈率也增
大了。
所以楼主看市盈率一定要看动态的市盈率和公司的成长性 希望楼主能理解

三、什么因素会导致低市盈率？市盈率低有坏处吗？为什么银行
的市盈率大体比较低，但是总体表现并不太好

业绩好，股价跌，市盈率就低，市盈率低安全边际就高。
而银行股可以这样理解：由于房地产股天天有利空，而银行股和地产股的联系又如
此密切，加上银行股都是超级航母，在货币紧缩的政策之下，银行股就算市盈率低
，也不会有太好的表现，加上国内股市重圈钱不回报，大部分上市公司都不分红或
者少分红，市盈率和银行定期比较，要有分红才有比较意义，没有现金分红，市盈
率是没有任何意义的。

四、你之前发过：为什么新股发行市盈率越低，PV/PE
越来越转不到钱？ 我知道PE，但没听说过PV，请教PV啥意思

关于PE：概念1：Private Equity，私募股权投资 是指通过私募形式对私有企业，即
非上市企业进行的权益性投资，在交易实施过程中附带考虑了将来的退出机制，即
通过上市、并购或管理层回购等方式，出售持股获利。
在结构设计上，PE一般涉及两层实体，一层是作为管理人的基金管理公司，一层
则是基金本身。
有限合伙制是国际最为常见的PE组织形式。
一般情况下，基金投资者作为有限合伙人（Limited
Partner，LP）不参与管理、承担有限责任；
基金管理公司作为普通合伙人（General
Partner，GP）投入少量资金，掌握管理和投资等各项决策，承担无限责任。
私募股权基金的运作方式是股权投资，即通过增资扩股或股份转让的方式，获得非
上市公司股份，并通过股份增值转让获利。
概念2：Price to Earning Ratio，即市盈率，简称PE或P/E Ratio，指在一个考察期（通
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常为12个月的时间）内，股票的价格和每股收益的比例。
关于PV：现值（Present Value），也称折现值、贴现值、资本化价值（Capitalized
Value）。
会计计量中的现值，是指对未来现金流量以恰当的折现率折现后的价值，是考虑货
币时间价值因素等的一种计量属性。
关于VC：风险投资（Venture Capital）简称是VC，在中国是一个约定俗成的具有特
定内涵的概念，其实把它翻译成创业投资更为妥当。
广义的风险投资泛指一切具有高风险、高潜在收益的投资；
狭义的风险投资是指以高新技术为基础，生产与经营技术密集型产品的投资。
根据美国全美风险投资协会的定义，风险投资是由职业金融家投入到新兴的、迅速
发展的、具有巨大竞争潜力的企业中一种权益资本。
著名公司： 红杉资本、软银投资等；
成功案例： 阿里巴巴、腾讯、百度等。

五、为什么很多市盈率很低的股票，收益很高，股票却炒不上去
呢？

这种问题，在中国这种不成熟的市场，很普遍。
很多钢铁，纺织，高速等等股票，赢利能力一直很好，业绩突出，但大家都认为这
些是“夕阳产业”，没有什么技术含量，太过陈旧，于是也没人愿意去炒作。
而银行股的话，则是因为盘子太大了，盘子大到银行股这样的情况，中国没几个生
物能炒得动银行了，越大盘子越难炒，走势就越是波澜不惊，为什么这样，不需要
我多解释了吧？比方你现在如果有10个亿的资金，你可以去找个中小板的股票来，
翻云覆雨，但是你10个亿你去玩玩工商银行看看。
所以，在中国，我个人觉得，你要是很死板一味只认价值投资，就没必要了，要看
价值，还要兼顾行业，成长性，盘子大小，国家扶持等多种因素。
其实我个人一直都只做投机，我也尊重价值，怎么尊重？我不买ST股，这就足够
尊重了，股票最后的上涨的原因，只有1个字，钱，没钱来推高股价的话，你说价
值，说什么都是白搭，有钱愿意操纵的话，说操纵难听，就说有钱愿意持续买进的
话，就是濒临破产的股，一样可以翻天覆地。

六、市盈率过低有什么关系？
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低市盈率：如果一家股票的市盈率低于10：1，就被认为是偏低。
低市盈率通常是那些已经发展成熟的，成长潜力不大的（像食品公司）公司股票的
特点，此外还有蓝筹股和正在面临或将要面临困境的公司。
如果低市盈率是由于低迷的销售、经济增长缓慢或投资者看空等暂时的市场状况造
成的，股票的价值可能被低估，低市盈率很可能是买价的标志。
但同时，低市盈率也可能是公司破产的第一个征兆。
在购买低市盈率的股票以前，查看一下信息服务公司对公司安全性和财务稳定性的
评价。
习惯反向思维的投资者则认为，如果股票市场整体的市盈率偏低，那么市场已经触
底，从中长期的角度来看，很可能将要出现反弹。
对于这类分析师，市场整体市盈率偏低是一个利好，标志着这是买进股票的时候了
。
虽然市盈率最终要被用来对一家公司股票的价格进行相对的评价，但是不要凭借这
一指标单独进行解释，要把它与同行业的公司股票的市盈率进行对比，与公司股票
过去的市盈率进行对比，与道�琼斯工业平均指数股票、标准普尔500家公司股票
、价值在线指数股票等的市盈率为整体市场市盈率标准进行对比。
市盈率指在一个考察期（通常为12个月的时间）内，股票的价格和每股收益的比率
。
投资者通常利用该比例值估量某股票的投资价值，或者用该指标在不同公司的股票
之间进行比较。
一般认为，如果一家公司股票的市盈率过高，那么该股票的价格具有泡沫，价值被
高估。

七、一个股票市盈率 高好还是低好，买高的还是买地的

不一定，一个经营业绩好的公司不等于将来也好，因为我国是个造假大国，很多上
市公司的财务报表是假的，一旦泡沫破灭股价大跌。
然而一个经营业绩较差的公司不等于将来也差，有可能通过资产重组或外资并购使
业绩大增。

八、为什么银行市盈率低。股价低

因为你没有表决权，它可以利用大股东的身份不分配大部分利润，所以最后，放在
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那里，还不如理财收益多，没什么意思。

九、为何大小非和首发限售股的成本很低它们是怎么形成的？为
什么没有支付对价的人可以拥有股票，不是白给吗？

“成本很低”只是一种片面的理解。
他只是看到了账面上的成本而没有从实际出发，研究获得“成本很低”的股票他所
做的工作和一些不体现在账面上的努力的代价。
另外如果考虑到企业的重置成本、资金的时间成本和机会成本等等因素。
低、低到一定的程度绝对是可以理解的。
“怎么形成”：1.上市前的原有股东，(包括原来的：国家股、法人股、个人股、
外资股。
）上市后自然形成的。
2.战略投资者、财务投资者的入股。
3.定向增发、资产注入、兼并重组导致股权结构改变形成。
4.内部的职工股、股权激励机制形成。
5.股权质押给人拿去拍卖买回来的。
“哪个更低”：纯粹看财务就是大小非低，但是如果考虑到我之前讲的因素如果没
有实例和数据是没法比较的。
“持有它们的都是些什么人”：任何人都有可能，不过绝大多数是原有的国有股、
法人股的股东。
和上面1-5的那些人。
“支付对价”：股改前由于存在不同股不同权的问题，限售股股东为了使他的股票
获得上市资格取得流通权而作出的利益让渡。
其实就相当于“买”流通权的那个意思。
股改是一向致力于解决流通股和非流通股产生不同股不同权，从而造成恶性圈钱、
市盈率过高、股票市场定位模糊，不能有效与国际接轨问题的一项举措。
成果如何就见人见智了。
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